
・一部未回答などにより総数が合わない場合が
あります

・放課後の運動場とランチルーム等を開放し、子供たちが学習や遊びに主体的に取り組める居場所となっています。
・授業終了後、帰宅せずに参加可能。
・原則として、授業終了後～17:00まで。
・長期休業中は8:30～17:00まで実施。
・平日、長期休業中ともに、学校行事や授業等の都合により開催しない日もあります。
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・設問４～７については児童からの意見

・設問８以降については、保護者からの意見

Ｑ1 Ｑ2 放課後キッズに登録していますか？お子様の学年をお教えください

放課後キッズルーム事業　アンケート調査について（集計結果）

南甲子園小学校実施分(登録者) 令和5（2023）年12月実施

アンケート対象者 南甲子園小学校の児童・保護者

【開催日時や実施状況など】 ＊Q３からは放課後キッズルーム登録者のみの集計

回収率 17.1% 配布数 920 回収数
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Ｑ6
放課後キッズに参加して新たな友達はで
きましたか？

Ｑ3 育成センターを利用していますか？
放課後キッズへの参加頻度をお教えくだ
さい

Ｑ4

Ｑ8 放課後キッズの満足度は？Ｑ7
これからも放課後キッズに参加したいと
思いますか？

Ｑ5 放課後キッズの活動は楽しいですか？

思う
94

思わない
9

無回答
3

思う

思わない

無回答

楽しい
61
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43
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0
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Ｑ9 放課後キッズのどこに魅力を感じますか？

その他の意見

Ｑ10
事業参加を通じてお子様の変化を感じること
がありますか？

変化の内容

・他学年や他のクラス
の子とも仲良くなれ
る。
・明るく楽しい笑顔を
見る機会が増えた気
がします。
・想像力が増した。
・親が教えられない遊
びを覚えてくる。
・友達と宿題をするこ
とで宿題にかかる時
間が短縮され、子供
にとっては遊ぶ時間
が増えた。

・予約などの必要がな
いこと。

Ｑ11

以前育成センターを利用していたが、放課後キッ
ズに登録するため、育成センターを退所された方
にお伺いいたします。育成センターを退所された
理由をお教えください。（いくつでも）

その他の意見

・意見なし

ある
47

ない
56

無回答
3

ある

ない

無回答

1

3

1

3

1

0 5

育成センターのような行き届い

た保育の必要性がなくなってき

たから

子供が放課後キッズに行きた

がっているから

放課後キッズの友達と交流した

いから

放課後キッズは参加や帰宅が

自由にできるから

その他
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1

0 100 200

学校終了後、いったん下校

しなくても参加できる
保険料（800円）を支払うだ

けで参加できる
自由に遊んだり勉強したり

して過ごせる
夏休みなど長期休業中も

実施している
サポーターなど大人の見

守りがある

その他



・仕事をしているので、長期休みや放課後に見守って頂ける場所があるので、本当に助かります！ありがとうございます！これからも どうぞ よろしくお願いしま
す。
・いつも安全に見守って頂いてありがとうございます。これからもよろしくお願いします。
・春休み(年度始め)に開催日が増えるととても有難いです。
・ルールを守らない子がいるという理由で図書室を使えないなどのことがあり、とくに夏休みなどは時間を持て余しやすいので検討いただけると幸いです。
・他人のカードと間違えて入退室してしまうことを防ぐために、低学年だけでもわかりやすくする工夫があれば嬉しいです。(カードにシールを貼る等)
・終業式など、利用者が多い日の活動場所が増えるとなお有り難いです。
・スタッフの方が見守ってくださり安心して参加させることができます。これからもよろしくお願いします。
・近くに頼れる親族がいないため、急用の時やお留守番の心配がなくなりました。本当に素晴らしい制度だと思います。感謝しています。
・低学年の時参加させていただいました。お陰様で助かりました。
・いつもありがとうございます。放課後キッズがあるから長期休み時も仕事に行けているので、大変ありがたいです。今後もさらにより良い放課後キッズでの時間
が過ごせると嬉しく思います。
・西宮市全域で実施されたら助かる家庭がたくさんあると思います。
・登録だけしていて、参加したことはないのですが、いざという時に居場所があるという安心感があります。
・いつもありがとうございます。一度下校してしまうと再び集まることも難しいので、色んなお友達と遊べて楽しいようです。子供の居場所を作ってくださって感謝し
ています。
・見守りの大人の態度が感じ悪い人がいる。のであまり行きたがらない。どうしても行ってもらわないと困る時に利用している。せめて見守りだけなら、もっと子ども
たちが楽しく過ごせる対応を求める。
・今は放課後に友達とドッヂボールをしているため放課後キッズはほとんど利用していませんが、制度としてはとてもありがたいものだと思います。

Ｑ14
当事業についてご意見などありましたら記入
ください


